



## COMUNICADO DE PRENSA

### **EVOLUCIONAN LAS FIESTAS DEL PITIC**

*La Directora del IMCA señala que con el cambio de nombre a Festival del Pitic, mejorará la tradicional celebración hermosillense en lo artístico y cultural*

#### **No. 020**

Hermosillo, Sonora; Febrero 04 de 2016.- Las Fiestas del Pitic han sido la máxima celebración artística y cultural de Hermosillo durante trece años, convirtiéndose en parte importante del patrimonio cultural de nuestra ciudad, pero es tiempo de evolucionar, señaló Margarita Torres Ibarra.

La Directora del Instituto Municipal de Cultura y Arte (IMCA), indicó que la tradicional celebración se encuentra en etapa de maduración, razón por la cual se convertirá en Festival del Pitic.

"Es un momento de evolución, de crecimiento de lo que son las Fiestas del Pitic, entonces estamos seguros que para el público hermosillense va a ser una experiencia aún más gratificadora", mencionó.

Torres Ibarra precisó que crear el Festival del Pitic permitirá a Hermosillo abrir nuevas puertas y espacios para la oferta cultural, gestionar mayores y mejores recursos a nivel nacional e internacional para su realización e impulsar el turismo.

Además, colocará a la capital del estado en una ciudad de interés cultural, se trata dijo de una iniciativa que abrirá otras puertas para mejorar la oferta artística y cultural para beneficio de los hermosillenses en particular y de los sonorenses en general.